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Н
а глазуновских землях хо�
зяйствуют пока две агро�
фирмы — у "Орловского ли�

дера" (гендиректор В.И. Клепи�
ков) в здешнем филиале четыре
хозяйства и у "Орловских чернозе�
мов" (гендиректор В.С. Жердев)
тоже четыре. Но, по словам руко�
водителя департамента сельского
хозяйства холдинговой компании
ООО "Белый Фрегат" А.Н. Минее�
ва, все восемь хозяйств войдут
нынче в глазуновский филиал "Ли�
дера". А "Орловские черноземы"
сосредоточат деятельность в сво�
их прочих — кромских и залего�
щенских — подразделениях.

Малоархангельцы нынче вооб�
ще герои дня — здешний СПК 
им. Кирова (руководитель 
А.Н. Пашков) первым в области
закончил сев ранних зерновых, и
по району из 12,7 тысячи гекта�
ров, отведенных под ранний сев,
засеяно уже 11 тысяч. Кроме то�
го, район претендует обогнать
даже ливенцев по размеру пло�
щадей под свеклой: в этом году
под эту ценную техническую куль�
туру здесь отведено 5350 гекта�
ров. Основные объемы "сладких"
плантаций здесь приходятся на
"Орелагроинвест" (2400 га) — до�
чернюю структуру компании ООО
ТД "Русская сахарная компания"
группы "Разгуляй". Как заметил
заместитель генерального ди�
ректора компании А.В. Смык,
"Разгуляй" уверенно набирает
обороты в Орловской области:
Колпнянский и Отрадинский
(Мценский район) сахзаводы,
принадлежащие этой компании,
обзавелись своими площадями
под свеклу в общей сложности до

10 тысяч гектаров. И это  только
начало, считает А.В. Смык. На ма�
лоархангельской земле (в ООО
"Дубовицкое") губернатору про�
демонстрировали работу совре�
менной свекловичной сеялки ита�

льянского производства (фирма
"Гаспардо"), способной засевать
за сутки до 60 гектаров.

С
оседям�колпнянцам тоже
было чем "блеснуть" перед
губернатором: на этот раз

районное руководство пригласи�
ло Егора Семеновича ознако�
миться с новинками сельскохо�
зяйственной техники на произ�
водственную базу хозяйства
"Рейн Ланд". Его владелец — не�
мец Эккарт Хоманн — арендует в
районе около двух тысяч гектаров
пашни. На нынешнюю посевную
он получил из Германии новую со�
временную свекловичную сеялку
"Амацоне".

В Должанском районе губер�
натора интересовало состояние
посевов озимой пшеницы в ЗАО
"Юность", где сев проводился без
предварительной пахоты прямо
по стерне. В качестве предшест�

венника в этих случаях здесь тра�
диционно используется рапс.
При такой технологии сева ози�
мых значительно, в разы, сокра�
щается расход горючего, а также
траты на удобрения.

В
Ливенском районе ранние
зерновые посеяны на 92%
отведенных площадей.

Под сев свеклы здесь подготов�
лено около пяти тысяч гектаров
пашни, под рапс — три тысячи.
Суперсовременной сельскохо�
зяйственной техники в этих кра�
ях на этот раз увидеть не дове�
лось, а вот в Покровском районе
к визиту Е.С. Строева подгото�
вили целых два занимательных

сюрприза. Первым стало зна�
комство с работой новой, неви�
данной доселе орловцами, се�
ялки производства канадской
фирмы "Моррис" — это даже не
сеялка, а целый комбинирован�

ный агрегат, способ�
ный выполнять в один
заход несколько опе�
раций на земле, что
сокращает вдвое
норму расхода горю�
чего. Таких машин у
обладателя подобно�
го чуда техники  —
ООО "Агро�Эксима"
(в Покровском райо�
не арендует 20 тыс.
га) — уже пять, скоро
поступят еще три.
Другая покровская
"новинка сезона"
ждала губернатора на
полях агрофирмы
" Т и м и р я з е в с к а я "
(компания "Сет�
Орел�Инвест"): впер�
вые на Орловщине
здесь посеяли ози�

мый рапс (пока на площади 350
гектаров), который вопреки тре�
вогам и недоверию к этой требо�
вательной культуре прекрасно
перезимовал. По урожайности
озимый рапс превосходит яро�
вой в 1,5—2 раза. Всего же рап�
сом компания засеяла в районе
4300 гектаров.

...Орловский губернатор воз�
вращался с полей области со
спокойным, радостным сердцем:
земля обихожена, готовой прини�
мает первые в этом году семена,
крестьяне встречают весну во
всеоружии. 

Татьяна ПАВЛОВА.

НА ПОЛЯХ КИПИТ РАБОТА

ИЗВЕЩЕНИЕ
17 апреля 2007 года в 10 часов в

здании администрации области со�
стоится третье заседание Орлов�
ского областного Совета народных
депутатов с повесткой дня:

1. О составе комитетов Орловского
областного Совета народных депута�
тов.

2. Об избрании председателей ко�
митетов Орловского областного Сове�
та народных депутатов.

3. О депутатах, работающих на по�
стоянной основе.

4. О структуре и штатном расписании
аппарата Орловского областного Совета
народных депутатов.

5. О проекте закона Орловской об�
ласти "О внесении изменений в Закон
Орловской области "О системе органов
исполнительной государственной вла�
сти Орловской области" (первое чте�
ние).

Председатель областного 
Совета народных депутатов 

И.Я. МОСЯКИН.

Герои�чернобыльцы в юби�
лейный день своей организа�
ции собрались в зале Героев
Великой Отечественной войны
в музее�диораме. На торжест�
венной встрече присутствовали
председатель Союза В.М. Фо�
мичев, его заместитель 
Н.Н. Басов, заместитель мэра 
г. Орла В.В. Глухов, председа�
тель Общественной палаты Ор�
ловской области Ю.С. Васютин,
представители районных адми�
нистраций и Орловско�Ливен�
ской епархии.

В ходе заседания под об�
щие аплодисменты были вру�
чены почетные награды: знаки
"За заслуги перед Отечест�
вом", грамоты, именные часы,
денежные премии, памятные
книги. "Вы спасли всё граж�
данское общество: наших ма�
терей, жен и детей, и мы сде�
лаем всё, чтобы не утихала па�
мять о скорбном событии 1986
года", — сказал Ю.С. Васю�
тин. 

"Ликвидаторы" — люди
скромные и неразговорчивые.
Еще несколько лет назад мне
довелось общаться с одним из
участников "чернобыльских"

событий. Сегодня А.И. Чернен�
ко уже нет в живых. "Черно�
быльский поворот" его судьбы
и жизненный выбор участников
ликвидации аварии, собрав�
шихся на встречу, очень схожи.
Черненко был музыкантом —
талантливым скрипачом. И, ко�
гда пришло распоряжение вы�
делить от организации одного
человека на "работы" в Черно�

быль, выбор пал на него. Была
возможность отказаться от по�
ездки, и были веские основа�
ния. "Но если не я, то другой
пострадает от этого невидимо�
го, но жестокого и неумолимо�
го "врага", — сказал тогда 
А. Черненко и ушел на свой
"фронт"...

Сергей САВЕНКОВ.

ОНИ СПАСАЛИ ВСЕХ НАС
Более двадцати лет назад весь мир потрясла страшная трагедия — авария на

Чернобыльской атомной станции. На многие сотни километров разлетелись

вредоносные радиоактивные облака. Тогда, в 1986 году, десятки тысяч

соотечественников отправились в Чернобыль, чтобы остановить

вредоносное действие реактора. Этих героев, не пожалевших своих жизней

и здоровья, до сих пор называют "чернобыльцами" или "ликвидаторами".  На

днях Орловская областная общественная организация "Союз "Чернобыль"

отметила свое пятнадцатилетие.
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Учащийся Подзаваловской шко�
лы Урицкого района Орловской об�
ласти Александр Петин изобрел ап�
парат, который даст фермерам
возможность существенно сокра�
тить время посевной.

Под руководством преподавателя
С. Збинякова девятиклассник спроек�
тировал и изготовил ручную свекло�
вичную сеялку. Аппарат способен эф�
фективно обрабатывать небольшие
площади. Если для сева этой культуры
на три дня отвлекались от другой рабо�
ты все восемь членов его семьи, то с
изобретенной школьником сеялкой тот
же объем работы выполняет один че�
ловек. Сеялка способна одновременно
прокладывать борозду, равномерно
высевать в нее семена и аккуратно за�
сыпать их. Ее изготовление обошлось
изобретателю менее чем в тысячу руб�
лей. 

ИЗОБРЕТАТЕЛЬ ШКОЛЬНИК
ПОМОЖЕТ ЭКОНОМИТЬ

ФЕРМЕРАМ
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ЕДИНОРОССЫ
СОБРАЛИСЬ 

В ОРЛЕ
Сегодня в Орле проходит

общественно�политический

форум партии "Единая Рос�

сия" в Центральном феде�

ральном округе. Цель меро�

приятия — обсуждение и

пропаганда решений 

VII съезда партии. Подобные

форумы уже состоялись в

Уральском, Сибирском, Юж�

ном и Северо�Западном фе�

деральных округах.

В работе орловского фору�
ма запланировано участие за�
местителя секретаря президи�
ума генерального совета поли�
тической партии "Единая Рос�
сия" В.В. Рязанского, членов
генерального совета партии
В.В. Гальченко, Н.Д. Ковалева,
А.А. Кокошина, депутатов Госу�
дарственной Думы С.В. Ан�
туфьева, В.А. Васильева, 
И.А. Васильева, Г.Г. Голикова,
М.И. Гришанкова, В.П. Денисо�
ва, Е.Н. Заяшникова, Г.К. Леон�
тьева, В.В. Прозоровского,
А.М. Сизова, A.M. Чухраёва,
члена Совета Федерации 
Н.Н. Тонкова, помощника пол�
номочного представителя пре�
зидента в ЦФО В.Ф. Хижняко�
ва, заместителя министра ре�
гионального развития РФ 
Ю.Л. Тыртышева, представите�
лей Правительства России.

По результатам работы фо�
рума планируется учредить от�
деление Центра социально�
консервативной политики, ко�
торое займётся разработкой
основополагающих стратеги�
ческих направлений деятель�
ности партии "Единая Россия"
в Центральном федеральном
округе. В ходе заседания будут
заслушаны доклады, пройдут
"круглые столы", будет приня�
то обращение участников фо�
рума к жителям Центрального
федерального округа.

Информационно�

аналитическое управление

Орловского областного

Совета народных депутатов.

ГОСТИ 
ИЗ ИТАЛИИ
В Орловскую область с

официальным визитом при�

была делегация руководи�

телей средств массовой ин�

формации Итальянской Рес�

публики.

Во главе делегации — член
национального совета союза
журналистов Италии, коорди�
натор рабочей группы "Италь�
янские журналисты в мире",
ответственный директор еже�
месячных журналов ITALIA E' и
Giornale Terza eta' Луиджи Ви�
джевано.

В программе визита —
встреча с губернатором облас�
ти Е.С. Строевым, руководите�
лями и журналистами област�
ных и районных СМИ, посеще�
ние ряда промышленных пред�
приятий, знакомство с памят�
никами культуры Орловщины.

Соб. инф.


